

# *Refuerzan Venezuela y Rusia vínculos en industria petrolera*

---



Caracas, 31 ago (RHC) Los vínculos entre Venezuela y Rusia se incrementan en el desarrollo de su potencial petrolero y gasífero, con más de 260 acuerdos destinados a fortalecer el desarrollo económico de ambas naciones.

Considerado como uno de los socios estratégicos de Venezuela en materia de hidrocarburos, el país euroasiático es socio minoritario de cuatro empresas que operan en la Faja Petrolífera del Orinoco, el reservorio de crudo más grande del mundo.

Un texto publicado por la Agencia Venezolana de Noticias resalta que otras seis entidades mixtas ruso-venezolanas operan en la zona de Boquerón y PetroPerijá, en el estado Zulia.

Asimismo, subraya que ambas naciones avanzan en los planes de estudio para desarrollar proyectos gasíferos en la Península de Paria, en el estado Sucre, específicamente en campos pertenecientes al Proyecto Mariscal Sucre, uno de los más ambiciosos en materia gasífera que desarrolla Venezuela.

De acuerdo con estimaciones de la empresa estatal rusa Rosneft, se prevé que la extracción de gas en esos yacimientos ascienda hasta los 25 millones de metros cúbicos diarios.

En los dos últimos años, el banco de inversión Gazprombank, el tercero más grande de Rusia y uno de los inversionistas más grandes con los que cuenta Venezuela para el desarrollo de proyectos energéticos, invirtió más de mil millones de dólares en proyectos ejecutados por PetroZamora. La cooperación bilateral entre Venezuela y Rusia comenzó a consolidarse en 2001 y responde a una estrecha y profunda relación estratégica que ha permitido alcanzar acuerdos en varias áreas como petróleo, técnico-militar, educación, cultura, vivienda, hábitat y tecnología.

Por su parte, la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) aprobó el Decreto de Convocatoria al Diálogo de Economía productiva, para la búsqueda de iniciativas que permitan enfrentar el bloqueo impuesto por Estados Unidos a Venezuela.

Los constituyentes aprobaron la iniciativa en sesión de este jueves luego de un debate sobre la situación económica actual y motorizar acciones para corregir los daños y enrumbar la economía nacional.

La presidenta de la ANC, Delcy Rodríguez, denunció la participación de la oligarquía colombiana en la agresión económica contra los venezolanos, tras un balance del comportamiento de esa guerra en los últimos tres años.

En ese sentido, comentó que al ataque a la moneda venezolana desde Colombia y otras zonas extranjeras, se suma el boicot comercial a la distribución de alimentos y medicinas para afectar al pueblo con el objetivo de provocar el derrocamiento del Gobierno bolivariano.

También informó sobre el inicio de una investigación sobre la conspiración contra el ingreso nacional y el mercado petrolero mundial controlado por sectores poderosos vinculados al imperio norteamericano.

Dicho plan pretende la ruptura del modelo rentista petrolero, y en este aspecto se realizarán aportes basados en la pesquisa sobre ese tema del constituyente Fernando Travieso para el debate nacional, aseveró la ex jefa de la diplomacia venezolana.

Al respecto mencionó cinco lineamientos que serán abordados por diversas Comisiones como la sustitución del petróleo como fuente de energía; la reserva petrolera de Venezuela, la cual incluye la Faja Petrolífera del Orinoco "Hugo Chávez Frías" y la provisión energética de Estados Unidos.

También, agregó, se analizarán los fondos de inversiones que impactan el desarrollo de la industria petrolera mundial, así como las estrategias contra el Gobierno venezolano.

"Sabemos que son formas no convencionales de hacerle la guerra a países no alineados con los intereses de Estados Unidos", advirtió Rodríguez.

Por ende, añadió, las comisiones respectivas presentarán informes y resultados a nivel nacional para ubicar el impacto de estos ámbitos en la actual coyuntura de guerra económica contra Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140036-refuerzan-venezuela-y-rusia-vinculos-en-industria-petrolera>



**Radio Habana Cuba**